

Los tres municipios del Baix Montseny quiere solucionar problemas con el saneamiento de las aguas residuales

Sant Celoni, Gualba y Riells piden mancomunar la construcción de una depuradora

JORDI PURTÍ

Los alcaldes de Sant Celoni, Gualba y Riells i Viabrea han expresado esta semana el deseo de mancomunar la construcción de una depuradora que sirva para tratar correctamente las necesidades de las tres poblaciones vecinas y que a la vez reduzca los costes económicos que cada municipio debería pagar si llevara a cabo la obra por separado. Por este motivo, los tres alcaldes han rubricado una carta que harán llegar a la Agència Catalana de l'Aigua (ACA) para que atienda la inquietud que han expresado los alcaldes de Sant Celoni, **Francesc Deulofeu**; Gualba, **Miquel Solaz**, y Riells i Viabrea, **Josep Maria Bagot**.

Los tres alcaldes han destacado que en el proceso de construcción de estaciones depuradoras de aguas residuales que abastezcan el ámbito territorial de estas poblaciones y, entre las previsiones establecidas por los distintos Programas de Saneamiento de Aguas Residuales Urbanas (PSARUs), se han creado ciertas incongruencias.

En este sentido, el núcleo urbano de La Batllòria funciona con un decantador, sin que se haya construido ninguna instalación para el tratamiento de las aguas residuales y "este núcleo tiene una expectativa de crecimiento residencial e industrial- pero no



Los alcaldes hacen piña frente a la Generalitat.

tiene planificado a corto plazo el tratamiento de las aguas residuales", explica Francesc Deulofeu.

Los problemas de Gualba vienen dados por una estación depuradora construida por la ACA, pero no se encuentra a pleno funcionamiento y el nuevo polígono industrial situado en la zona baja del municipio, totalmente consolidado y en fase de construcción de naves y de entrada en funcionamiento de las distintas actividades, se ve obligado a verter al cauce del río, a través del sistema de cloacas del polígono, cuando el plan parcial aprobado le garantizaba el tratamiento de sus aguas residuales industriales previo al vertido.

En Riells i Viabrea también tienen serios problemas para sanear correctamente sus aguas residuales ya que se trata de un municipio en pleno proceso de expansión y muy diseminado en todo su término municipal y solamente el 10% de las aguas residuales urbanas que genera son tratadas en la EDAR instalada en su municipio.

Por ello, los máximos responsables políticos de estos tres municipios quieren que el ACA escuche sus peticiones y que construya una nueva depuradora. El lugar de emplazamiento todavía no está decidido, quieren que lo decida la ACA, pero el deseo es que sea en una cota baja y cercana al río Tordera.

OJO DEL LECTOR

Un inocente en la Modelo

El terrible goteo de muertes a causa de la violencia de género: tres en la primera semana del año, hace que la Administración de Justicia sea extremadamente sensible cuando le llega la denuncia de una mujer. La policía es plenamente consciente de la indefensión que en algunos casos sufre el hombre cuando la denuncia es falsa. Si esto ocurre con la violencia de género, cuando la persona violentada es un menor el efecto se multiplica. Así, como podrán leer en la sección de Sucesos, un hombre inocente, **Martín Turégano Vilardell** ha estado cuatro meses en prisión acusado por su ex mujer de haber abusado de sus dos hijas menores. La noticia del encarcelamiento de Turégano nos llegó dos días después de que fuera detenido el 28 de marzo. La noticia nos sorprendió, porque se trataba de una familia conocida y respetable, muy lejos de lo que se entiende como familias desestructuradas, proclives a cualquier tipo de aberración.

Es una familia con proyección pública, ya que el padre, viejo militante socialista, había sido concejal en el Ayuntamiento de **Montse Tura**. Esta Revista publicó la noticia tras tener la confirmación oficial de que Martín Turégano había ingresado en La Modelo. La familia no quiso hacer declaraciones. Ahora se ha sabido que la estancia del acusado en la cárcel fue de cuatro meses, ya que el detenido fue puesto en libertad el pasado verano en el anonimato. Se trata de una historia lamentable porque no hay derecho a hacer daño a las personas de forma gratuita, por una cuestión relacionada con una ruptura sentimental. En este desvarío, los medios de comunicación tenemos un papel complicado, porque el derecho a la información es uno, pero la verdad de los hechos a veces es otra. Aunque nadie nos lo haya pedido, nos alegramos de poder afirmar que las acusaciones de abusos a unas niñas eran falsas. **R.G.**

EL CATALEJO

Cultura del resultado

Hay que reconocer que Nicolás Sarkozy está demostrando ser un hiperactivo. No ya sólo por su política interior y exterior. Es el primer presidente que ha tenido la valentía de separarse de su mujer y su popularidad no ha disminuido. Al contrario, con su relación con Carla Bruni ha aumentado. El ex primo político de Gallardón ha vuelto a sorprender al mundo. ¿Qué ha hecho? Una cosa que muchos de nuestros políticos tendrían que tomar nota. Este verano cada uno de sus ministros recibió una carta detallando con precisión su misión y con objetivos medibles que permitirían evaluar sus resultados. Esto significa que un gabinete los auditaría por su labor al frente de los diferentes ministerios. Como si de una empresa privada se tratara, el que no rinda, a la calle. Continuar al frente de un ministerio depende de la capacidad para cumplir el contrato en el que se detallan los resultados que se esperan. Estamos hablando de Francia y de Sarkozy. Con segu-

ridad cumplirá su propósito y veremos remodelaciones ministeriales dependiendo de la capacidad o no de sus políticos. ¿Se imaginan esta medida en España?

De aplicarse aquí, muchos políticos del gobierno de 'Z' estarían haciendo cola en el INEM. Tampoco se salvarían algunos consellers, regidores de ayuntamientos, diputados, senadores... Siempre nos quejamos de la inoperancia de nuestros políticos. Ponemos grandes expectativas en ellos y, a la hora de la verdad, lo de siempre. Se duermen en los laureles y no cumplen lo que prometieron para ganar votos.

Spain is different. No existe la cultura del resultado. Tal vez, en plena precampaña electoral, nuestros políticos se deban plantear imitar a Sarkozy. Ya está bien que el panorama político esté lleno de cuotas y de incompetentes. Pongamos a personas cualificadas en los ministerios y, el que no sirva, a la calle.

CESAR ALCALÁ

